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Beim intuitiven Empfangen der Botschaft für diesen Monat zeigten sich die Themen Sich-öffnen, 

Empfangen, Annehmen bzw. Sich-etwas-nehmen. Diese Qualitäten dürfen neu gelernt werden. 

Und auch in der Meditation ging es noch einmal um das Empfangen.

Unser zentrales Thema für diesen Monat ist also EMPFANGEN …

Fragen zur Reflektion in Vorbereitung auf die Spirituelle Sprechstunde:

• Was bedeutet Empfangen für Dich?

• Welche Gefühle steigen in Dir auf, wenn Du das Wort sprichst?

• Tauchen (erlernte) in diesem Zusammenhang Glaubenssätze in Dir auf?

• Was haben aus Deiner Sicht die kosmischen Gesetze mit Nehmen und Geben zu tun?

• Auf welche Art und Weise empfängst Du?

• Wie geht es Dir jeweils mit dem Geben und dem Nehmen?

• Wenn diese beiden bei Dir nicht im Gleichgewicht sind: Was kannst Du tun, um einen 

Ausgleich zu schaffen?

• Was kannst Du tun oder lassen, um ganz frei empfangen, annehmen, Dich hingeben zu 

können?

• Was hat Empfangen mit Glück zu tun?

Impulse:

„Die Demut des Herzens verlangt nicht, dass du dich demütigen, sondern dass du dich öffnen sollst. Das ist  

der Schlüssel des Austausches. Nur dann kannst du geben und empfangen.“

Antoine de Saint-Exupéry
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„Ich lehre euch nicht zu geben, sondern zu empfangen, nicht Verzicht, sondern Erfüllung, nicht nachgeben,  

sondern Verstehen, mit einem Lächeln auf den Lippen.“

Khalil Gibran

*

„Es ist ein großer Irrtum, wenn du verkennst, dass Empfangen etwas ganz anderes ist als Entgegennehmen.  

Empfangen ist vor allem ein Geschenk, mit dem du dich selber hingibst.“

Antoine de Saint-Exupéry

****************************************************************************************************************

Hier ist die Botschaft noch einmal verschriftlicht:

„Geliebtes Wesen des Lichts. Öffne Dich den Schwingungen, Frequenzen, die der Ursprung des 

Lebens zu Dir sendet. Auch wir empfangen diese und leiten sie weiter zu Euch auf die Erde. Doch 

Du kannst auch ganz direkt mit diesem Ursprung des Seins in Kontakt treten, indem Du Dein Herz 

weit öffnest, Dich erdest und empfängst. Wir wissen, dass es vielen von Euch schwer fällt, etwas 

zu nehmen ohne zu geben. Das darfst Du neu lernen. Nimm’ Dir ganz selbstverständlich und ohne 

den Glauben, dass Du irgendetwas dafür tun musst, genau das, was Du im jeweiligen Moment 

brauchst. Empfangen ist die Aufgabe. So sei es.“

Wenn Du Impulse oder Fragen dazu hast, stelle sie gerne in der Signal-Gruppe oder dann in 

unserer Spirituellen Sprechstunde am 14. Oktober um 18.30 Uhr. An diesem Abend werden wir 

uns dann ausführlicher mit dem Thema EMPFANGEN beschäftigen. Ich freue mich darauf!

Empfangen bedeutet auch, innerlich offen zu sein für Glück.

Viel Freude und Erfolg wünsche ich Dir beim Glücklich-werden, -sein & -bleiben!

HERZliche Grüße,
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